

APEC 2024–2025 : Une année de lien, de célébration et de communauté

Alors que s'achève une nouvelle année scolaire riche en événements, nous sommes fiers de constater à quel point l'APEC a contribué à renforcer la communauté de Champittet — grâce à l'engagement de nos parents bénévoles, à la collaboration étroite avec la direction de l'école, et à l'enthousiasme de nos familles.

Nos moments forts collectifs :

Faire entendre notre voix

- Les réunions régulières avec les doyens et la direction ont permis de faire entendre vos idées et de contribuer à une école plus inclusive.
- Les « Petits-déjeuners avec les délégués » et notre groupe WhatsApp actif ont favorisé une communication ouverte et transparente.
- Des échanges continus entre parents et administration sur l'utilisation de la technologie en classe permettent de refléter les priorités des familles tout en soutenant un apprentissage de qualité. Concrètement, dès l'année prochaine, les familles auront le choix de faire rentrer l'iPad scolaire à la maison ou non, Ecole Direct fournira des détails spécifiques à la classe de votre enfant concernant l'usage de la technologie, et de nombreux livres seront disponibles en version numérique via Showbie.

Rassembler la communauté

- Des événements saisonniers comme la chasse aux œufs de Pâques et la célébration du magnolia ont enchanté les familles.
- La Fête d'Automne et le Marché de Noël ont apporté joie et créativité sur le campus.
- L'échange de livres (1P–4P) a éveillé la curiosité des jeunes lecteurs et favorisé le partage.
- Nous avons hâte de célébrer notre diversité lors de la Journée Internationale (août 2025).

Apprendre au-delà de la classe

- L'Académie des Parents a abordé des sujets importants comme l'hyperconnectivité et l'éducation sexuelle.
- La Journée des Métiers a permis aux élèves de découvrir des parcours professionnels concrets grâce à des échanges avec des parents. Ce fut notre plus grand succès à ce jour, avec plus de 100 élèves participants et 40 parents bénévoles.

Santé, sécurité et durabilité

- Les événements « À vélo à l'école » en octobre et mai ont encouragé des trajets sûrs et actifs, complétés par un atelier de sécurité routière pour les PS-2P et l'achat de nouveaux équipements que les enfants pourront continuer à utiliser.
- De nouvelles fontaines à eau seront installées dans le bâtiment St. Bernard cet été pour encourager l'hydratation et la durabilité.
- Nous avons célébré nos enseignants lors de la Journée d'Appréciation, en reconnaissance de leur engagement quotidien.

Donner et grandir ensemble

- La vente de vêtements d'occasion a permis de récolter 2'450 CHF pour la Fondation Champittet, promouvant générosité et réutilisation.
- Les parrainages de promotions ont soutenu des étapes-clés de la vie scolaire.
- Les clubs de parents (Marche, Golf, Stand-Up Comedy) ont favorisé les liens et la convivialité.

Ces réalisations témoignent de l'engagement, de l'énergie et de l'unité de notre communauté de parents.

Un immense merci à chacun d'entre vous pour votre participation, votre bénévolat, vos idées partagées, et simplement pour faire partie de cette aventure.

Continuons dans cet esprit pour la prochaine année scolaire — avec encore plus de collaboration, de célébration et de liens.

Avec nos chaleureuses salutations,

Votre Comité APEC